Félicitations à FABIEN et ANTHONY, nouveaux titulaires du CFA Billard à Poches!!

Le 14 et 15 décembre était organisé au club de Vern Sur Seiche un stage de formation CFA BAP (Certificat Fédéral d'Animateur de club) au Billard à Poches.

10 candidats étaient présents en provenance de 5 clubs, tous avec l'ambition de continuer à développer leurs clubs-écoles dans les prochaines années. Les candidats ont pu pendant 2 jours approfondir leurs connaissances avec Antony Di Rosa, l'instructeur Fédéral billard à poches de la ligue de Bretagne.

Pour rappel, Anthony et Fabien sont tous deux impliqués dans les initiations développées dans le cadre de la convention de notre club avec le Lycée Jean-Guehenno! Merci à eux pour leur implication hebdomadaire dans cette mission



MERCI RICHARD!!

Pendant ce temps, notre salle a eu l'honneur d'accueillir pendant trois jours le grand **Richard BITALIS**, spécialiste français du 3-bandes aux 48 podiums internationaux, élève pendant douze ans de Roger CONTI dont il partageait les origines basques.



Infatigable et passionné, chacun a pu apprécier l'immensité du savoir de ce grand champion, toujours actif à 78 ans, et surtout sa pédagogie par l'exemple, sa clarté dans ses explications...et sa grande franchise dans le décryptage des défauts de chacun!! Richard, de son côté, a découvert et apprécié notre club et souhaite revenir en juin pour une bonne piqûre de rappel »! On verra ça, mais en attendant travaillons le « point inratable » et le « coup de mémé »...